

Breves

El CD Azuqueca dice adiós al ascenso a Tercera

El Club Deportivo Azuqueca perdió el derbi provincial contra el Sporting Cabanillas por 0-1, con lo que dice prácticamente adiós a cualquier opción de ascenso a Tercera. Los de Cardenete son quintos, a una distancia considerable, once puntos, del segundo clasificado.

El Olimpiada/Central Optica no remonta posiciones.– El Olimpiada Central Optica perdió ante el Extremadura por 7-4, con lo que no remonta posiciones en la tabla clasificatoria. El conjunto azudense se sitúa en una peligrosa undécima posición en la clasificación de Primera Nacional A de fútbol sala.

El Basket Azuqueca, en la mitad de la clasificación– El Basket Azuqueca perdió en Talavera por 88-77, con lo que quedaba equilibrado su casillero de victorias y derrotas. Al cierre de esta edición los de Sonia Esteban habían conseguido doce victorias por otras tantas derrotas. Eso les situaba exactamente en la mitad de la clasificación de la Primera División Nacional de baloncesto.

El Servicio de Deportes continúa con su programación de actividades

El Servicio Municipal de Deportes continúa con su programación de actividades dirigida tanto a los alumnos de las diferentes escuelas como al público en general. Sin ir más lejos los jóvenes de la Escuela Municipal de Fútbol Sala presenciaron el pasado 2 de abril el encuentro disputado entre el actual campeón de liga, el Interviú Boomerang y el Lovelle, partido que se disputó en el pabellón Ruiz de Velasco, de Alcalá de Henares.

Además, al cierre de esta edición estaba previsto un segundo viaje, en esta ocasión para los alumnos de la Escuela Municipal de Baloncesto. El objetivo: presenciar en directo el partido

El atleta azudense ha ganado las tres ediciones disputadas hasta el momento

Fernando Gómez Cubero se impone de nuevo en el Duatlon de Azuqueca

Por tercera ocasión consecutiva Fernando Gómez Cubero se alzó con el triunfo en el Duatlon de Azuqueca. Fue el pasado 2 de abril cuando Fernando ganó esta prueba que ofreció en las calles de nuestra localidad un espectáculo deportivo del más alto nivel. La competición transcurrió por el casco urbano azudense, donde los participantes recorrieron 7,5 kilómetros a pie para, después, cubrir veinte kilómetros en bicicleta realizando en varias ocasiones el trayecto entre Azuqueca y Meco. Después de la bicicleta aún restaban otros 2,5 kilómetros a pie.

Destacado desde la salida

Nada más darse la salida Fernando Gómez Cubero se destacó junto con un grupo de otros cinco corredores. Tras un fuerte ritmo el grupo se redujo a un trío en el que, además de Gómez Cubero, estaban Javier García, líder de la Copa del Mundo; y Benito de Torres, sexto en el Mundial de 2004.

En el segmento ciclista el grupo de cabeza aumentó la distancia respecto a sus perseguidores. Al término de la prueba en bicicleta su ventaja



Tres ediciones disputadas y tres victorias conseguidas para Gómez Cubero en el Duatlón de Azuqueca

era de dos minutos sobre el resto de participantes. En la transición a carrera a pie fue donde Fernando Gómez Cubero cimentó su victoria final en este Duatlon. El azudense utilizó las mismas zapatillas en carrera a pie que en bicicleta, con lo cual no tuvo que cambiarse. Eso le permitió aventajar a sus compañeros en diez segundos, una ventaja que resultó definitiva para el triunfo final.

En segundo posición entró Benito de Torres, mientras

que Javier García ocupó la tercera posición del podium en esta prueba.

Ahora, tras la victoria en el Duatlon de Azuqueca (ha ganado las tres ediciones celebradas hasta el momento), Fernando Gómez Cubero se prepara para acudir al Campeonato de España de esta disciplina deportiva, cita que tendrá lugar el próximo sábado día 24. De ella saldrán los participantes en el Campeonato europeo, a celebrarse en Hungría.

Los tiradores locales destacaron en el torneo celebrado en Azuqueca

Azuqueca celebró el primer fin de semana del mes un torneo de esgrima organizado por la Escuela Municipal de este deporte en nuestra localidad. En el participaron dieciocho hombres y diez mujeres de tres categorías distintas: menores de quince, menores de diecisiete y, finalmente, adultos.

Las tiradoras de nuestra localidad fueron las que mejor papel hicieron ya que coparon los cuatro primeros puestos en la categoría de menores de quince. Así, Carla Fernández fue primera; Rocío Ramos, segunda; Sara Ramos, tercera y, finalmente, Noelia Martín ocupó la cuarta posición. Además, Carla Fernández también participó en la cate-



Carla Fernández fue primera.

goría de adultos, en la que ocupó la tercera posición. En lo que respecta a la participación masculina, Carlos Ramos fue tercero en menores de quince años.